
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 6 del mese di luglio, presso la sala consiliare, alle 
ore 20,00, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Rosauro Solazzi, Pier Luigi Zanella, Gui-
do Signorini, Paolo Santurro, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli,  Giulia 
Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Sabrina Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Al-
berto Briccolani, Alberto Acanfora, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Enrico Minelli,  Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, 
Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Alessandra Passigli.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Vice-Segretario Generale Dr. Fabio Baldi.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Silvia Tacconi, Rita Guidetti, Laura Guerrini.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Antonio Angeli, 
Pier Luigi Zanella, Alberto Briccolani.

Deliberazione n. 77
Oggetto: Interrogazione  presentata  dal  Consigliere  Bensi  circa  gli  au-

menti della mensa scolastica.

Il Consigliere Bensi illustra l'interrogazione di cui in oggetto, allega-
ta al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale, dandone let-
tura.

L'Assessore Guidetti ringrazia il Consigliere Bensi per aver riportato 
l'attenzione sui temi della scuola. Si sofferma in merito alle difficoltà nel-
le quali versa il mondo scolastico, legate ai tagli ed alle scelte del Gover-
no. La Giunta Municipale ha valutato con attenzione la scelta degli au-
menti, che non sono stati decisi con leggerezza e sono stati applicati solo 
sulle fasce alte dell'indicatore ISEE; inoltre, vi è stata consultazione con i 
genitori e gli aumenti hanno interessato solo il 2° figlio e le fasce alte e 
non hanno gravato sul 3° figlio. Evidenzia come gli interventi da effet-
tuare nelle scuole siano tantissimi e che la collaborazione dei cittadini, in 
questa fase di emergenza, è preziosa ed insostituibile. Afferma che una 
delle scelte fondamentali dell'Amministrazione Comunale è quella del-
l'uso dell'indice ISEE e del perseguimento della giustizia fiscale, da rea-
lizzarsi anche con i controlli della Guardia di Finanza. Ricorda che l'affit-
to dei locali della mensa a SIAF è stato raddoppiato già da quest'anno. 
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Sostiene che l'Amministrazione avrebbe potuto anche agire sul  fronte 
dei costi, riducendo quei progetti e percorsi di qualità che sono stati però 
molto apprezzati  e “salvati” dai genitori degli alunni nei momenti di in-
contro e di partecipazione avviati nella fase di scelta delle nuove tariffe 
da applicare. Si sofferma infine sulla necessità di partecipazione dei cit-
tadini-genitori relativamente alle problematiche che interessano il mon-
do della scuola, a cui ci si avvicina solo quando si vanno a toccare gli in-
teressi personali.

Il  Consigliere  Bensi  si  dichiara  parzialmente  soddisfatta  e  rileva 
come la risposta dell'Assessore sia stata completa, ma non interamente 
condivisibile.  Rileva come i  tanti  piccoli  interventi  richiesti  ai  genitori 
siano oggi una novità, che va apprezzata come forma di partecipazione 
attiva. Infine, sottolinea come l'aumento dell'affitto dei locali chiesto a 
SIAF non venga utilizzato per affrontare i bisogni della scuola.

-----------------------
Si dà atto che escono dall'aula i Consiglieri Frezzi, Manzoli e Minelli.

Firmati all'originale:

        IL VICE-SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                               f.to Baldi                                                 f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 18 luglio 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


